

Un médicament fabriqué à partir de l'ADN des particuliers

Abderrahim DERRAJI - 2020-01-17 11:57:03 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

23andMe, société spécialisée dans l'analyse de l'ADN des particuliers, vient de vendre, pour la première fois, les droits relatifs à la commercialisation d'un nouvel anticorps monoclonal bispécifique qui devrait permettre de prendre en charge certaines maladies inflammatoires. Dans un premier temps, l'entreprise américaine en question s'est intéressée à l'utilisation de ce nouveau traitement pour soigner les formes sévères de psoriasis. Des tests ont été menés sur des animaux et des essais cliniques sur l'humain sont également prévus.